



校訓 『誠 負けじ 学び』

茶小だより

与論町立茶花小学校
校長 段原 修司
TEL 97-2031
令和6年 10月24日発行
令和6年度 10月6号

かがやけ！茶花

校長 段原 修司

今、校庭ではエイサーの最後の練習が行われています。さっきまで聞こえていた約70人が叩く太鼓の音は、これまでの練習より明らかにそろった音に聞こえます。次は声出しに特化した練習でしょうか、小雨のせいでしょうか、太鼓をもたず、代わりに手を叩きながらの練習のようです。とても大きく元気な声が聞こえます。さらには、入場の仕方について、最終確認の中で最後の最後まで工夫改善を考え、話し合っているようです。そしていよいよ最後の通しの練習……。昨年度も同様のことを感じましたが、練習を重ねることで、技能だけでなく子供たちの気持ちがそろってくるようです。当然のことながら毎年メンバーは入れ替わりがあり、昨年度までと同様の進み方ではありません、今年の70余名の学び方で、気持ちで一人一人高まってきたことを感じます。

10月下旬へと時期をずらして開催することになりました秋季大運動会、9月下旬から始めた練習の暑さとの戦いは、昨年度に比べ大きく軽減されたように感じました。時期を遅らせた甲斐があったようです。大会スローガン「太陽のようにかがやけ！無限のパワーで さあ、行くぞ」のもと、子供一人一人が目標を立てて取り組んできた練習でした。地域のアンニャー、ヤカにも指導をいただきながら行った練習もありました、今年も大変お世話になりました。ミッシークトートウガナン。

さて、10月10日のこと。登校してきた2年生の璃奈（りな）さんを西門辺りで迎えると、電線に集団でとまっている小鳥のことを話してくれました。指さす方を見ると、確かに JASS のある十字路辺りと思われる電線に多くの小鳥が並んでいるのが見えました。一斉に飛び立つ様子が見てみたくて、その場で強く足踏みをしたそうです。それでも飛び立たなかったと。そんな話をしているうちに何があったのか小鳥たちが一斉に飛び立ちました。「電線に向かってここから何か投げてみる。」という私たちの会話が聞こえたわけではないと思うのですが……。

☆子供たちの成長はあつという間☆

10月始めに、全学年身体計測を行いました。

4月から半年間で、身長も体重も大きく変化し、個々に見ても、心も成長し、特に高学年は顔つきも変わってきています。多くの行事をこなし、個々の目標をクリアしていく中で、子供たちは大きく成長していくのだと改めて感じさせられるこの頃です。1年が終わる頃には、いったいどんな姿を見せてくれるのか、子供たちのさらなる成長がとても楽しみです。

☆みんなでせっせこ！！☆



季節が変わると、学校に咲く花も変わります。また新しく季節の花を咲かせようと、全学年の子供たちの力で、花壇や芝の手入れをしました。今年の夏は、暑い日と雨が続いたせいか、雑草の茂りも活発で、子供たちも先生たちも大苦戦。

それでも、汗を流しながら一生懸命に土を耕したり、根強く生える草を抜いたり、一人一人が頑張ることができました。さあ、どんな花が咲くのか、楽しみにしてください。

☆町民体育大会で茶花っ子たちも大奮闘☆

10月13日（日）に、第57回町民体育大会が行われました。茶花小の子供たちも、与論音頭、100m走、リレーと、頑張っていました。代表に選ばれた子供たちは、その期待を背に、力強い走りを見せ、大活躍でした。保護者の方々、地域の方々の走りもまた見応えがありました。



☆秋季大運動会10月27日（日）

に向けてラストスパート☆

今年度は、5年ぶりの1日開催が決定し、子供たちもそれに向けて全力で練習に取り組んできました。熱中症防止と子供たちが練習に取り組みやすいように、実施時期も1か月遅らせました。ただその分、町民体育大会や陸上記録会の練習とも重なり、高学年は特に大変だったかもしれません。しかし、疲れを吹き飛ばし、下学年をひっぱりながら懸命に頑張ってきました。

1～6年生の子供たちが、それぞれの学年のカラーを見せてくれると思います。御声援、よろしくお願い致します。

～ 子供たちの練習の様子から ～



☆地域が育むかごしまの教育

「県民週間」が1日より始まります☆

保護者の皆様、地域の皆様、ぜひ子供たちの普段の様子を御覧ください。

1日（金）2～4校時 自由参観

※ 「心の教育の日」 道徳の授業を行います。

5日（火）2～4校時 自由参観

6日（水）2～4校時 自由参観

9日（土）1校時 ユンヌフトゥバ教室
（各教室）

※ 校舎内は、土足禁止になっていますので、室内履きをご準備ください。

駐車場は、西門駐車場を開放します。

9日のみ、校庭を一部開放します。

☆陸上記録会でも大健闘！！☆

10月8日（金）に、町の陸上記録会が行われました。茶花小5、6年生の子供たちが、素晴らしい成績をおさめましたので紹介いたします。

（入賞者多数の為、1位のみ紹介）

5年男子	100m走	第1位	日高	蘭丸
6年男子	100m走	第1位	裾分	陽太
6年女子	100m走	第1位	村田	詩織
6年男子	60mハードル走	第1位	中野	竣太
5年男子	走り幅跳び	第1位	日高	蘭丸
6年男子	走り幅跳び	第1位	南	天竜
6年女子	走り幅跳び	第1位	村田	詩織
6年男子	走り高跳び	第1位	白尾	奏真
6年女子	走り高跳び	第1位	ブワジョル	杏菜
6年男子	400mリレー	第1位	中野	白尾
6年女子	400mリレー	第1位	村田	竹内 濱野(三) 山

☆町小・中・高校音楽発表会の開催☆

小・中・高校合同の音楽発表会が11月8日（金）に砂美地来館で開催されます。茶花小からは、3、4年生が合奏・合唱を行う予定です。現在、運動会の練習と並行しながら、一生懸命取り組んでいます。ぜひ子供たちの頑張りにエールを送っていただけるとありがたいです。

《11月行事》

1日（金） 地域が育む「かごしまの教育」県民週間

3日（日）〔祝日〕文化の日

4日（月）振替休日

5日（火）自由参観2～4校時

6日（水）自由参観2～4校時

8日（金）小中高音楽発表会

9日（土）自由参観1校時

※ ユンヌフトゥバ教室

11日（月）校内教育相談週間（保護者）～15日

13日（水）避難訓練（火災）

15日（金）豊年祭 与論十五夜踊り 奉納相撲大会

20日（水）お話し会

23日（土）〔祝日〕勤労感謝の日

24日（日）第31回ヨロンマラソン